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SECRETARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ANCHIETA 

ASSESSORIA DE MESA E COMISSÕES 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 23/2025 

COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA MUNICIPAL DE ANCHIETA 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DAS COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ANCHIETA. 
Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezesseis horas, na 
Sala das Comissões da Câmara Municipal de Anchieta, reuniram-se, sob a presidência 
do Vereador João Orlando, Presidente da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
Final e Relator da Comissão de Finanças e Orçamento, os vereadores Wesley de Celém, 
Membro da Comissão de Finanças e Orçamento, Silvinho, Relator das Comissões de 
Infraestrutura e Serviços Públicos e de Direitos Difusos e Coletivos, Vandinho, bem como 
a Vereadora Tereza Mezadri, Presidente da Comissão de Direitos Difusos e Coletivos e 
Membro da Comissão de Ética, além do Procurador Legislativo Luciano Magno Albertasse 
Bravo e o assessor de mesa e comissões Lincoln Bruno Cavalcante Silva, para a 
realização da Reunião Ordinária das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de 
Anchieta. Aberta a reunião, foi comunicado aos presentes que o Vereador Dr. Adson 
Quinteiro, relator de diversas comissões, não possui, até a presente data, pareceres 
lançados no sistema. Informado da situação, o parlamentar atribuiu a pendência a 
dificuldades operacionais da assessoria, esclarecendo que já adotou as providências 
necessárias para a devida regularização, mediante assinatura e inserção dos pareceres 
pendentes no sistema legislativo. Na sequência, passou-se à análise da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO), oportunidade em que os vereadores deliberaram pela elaboração 
de minuta de emenda modificativa, visando reduzir o limite de suplementação 
orçamentária do percentual de 60% (sessenta por cento) para 40% (quarenta por cento). 
A mencionada emenda terá autoria dos membros da Comissão de Finanças e Orçamento, 
ficando franqueada a possibilidade de adesão pelos demais parlamentares interessados. 
Procedeu-se, então, à análise das seguintes proposições legislativas: Projeto de Lei nº 
33/2025, de autoria do Vereador Pablo Florentino, o qual se apresenta formal e 
materialmente regular, revestido de relevante interesse público, tendo recebido parecer 
favorável. Projeto de Lei nº 34/2025, de autoria do Poder Executivo, matéria que possui 
histórico legislativo na Casa, cabendo diligência para verificação da existência de 
proposição similar apresentada no ano de 2022. No mérito, restou deliberado pela 
necessidade de apresentação de emenda supressiva ao artigo 12, inciso III, com vistas a 
adequar o texto normativo. Projeto de Lei nº 35/2025, de iniciativa do Vereador Silvinho, 
reconhecido como regular e relevante, notadamente por seu caráter de fomento à cultura 
local e à valorização da autoestima da comunidade. Ainda no expediente, foi apresentada 
pela Assessoria Jurídica a situação das emendas parlamentares impositivas ao orçamento 
de 2025, cuja execução, em alguns casos, foi considerada tecnicamente inviável pelo 
Poder Executivo Municipal. A matéria será objeto de debate com o Excelentíssimo Senhor 
Presidente da Câmara e com os demais parlamentares, visando encontrar soluções 
adequadas e garantir o cumprimento das prerrogativas do Legislativo. No prosseguimento, 
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os vereadores integrantes da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final 
aprovaram o envio de convite à Comissão de Professores, que pleiteia a concessão do 
reajuste anual, para que compareçam à próxima reunião das Comissões. A referida 
reunião será realizada no Plenário, aberta à participação de todos os vereadores, e 
contará com transmissão e gravação, a fim de assegurar ampla publicidade e 
transparência dos trabalhos legislativos. Por fim, foi aprovada a solicitação apresentada 
pelo Vereador Wesley, no sentido de que se reforce o suporte das equipes de 
Comunicação, para dar maior visibilidade e publicidade às reuniões das Comissões, bem 
como do setor de Copa e Cozinha, para assegurar o fornecimento de água e café durante 
os trabalhos. Encerradas as discussões e nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente reunião. E, para constar, eu, Lincoln Bruno 
Cavalcante Silva, Assessor de mesa e comissões, lavrei a presente ata, que vai por mim 
assinada e pelos demais presentes. 

Plenarinho “Pio Salarini”, 10 de junho de 2025. 

_______________________________________ 
LUCIANO MAGNO ALBERTASSE BRAVO 

Procurador da Câmara Municipal de Anchieta 

_______________________________________ 
LINCOLN BRUNO CAVALCANTE SILVA 

Assessor de mesa e comissões 

_______________________________________ 
VEREADOR JOÃO ORLANDO 

Presidente da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final 
Relator da Comissão de Finanças e Orçamento 

_______________________________________ 
VEREADOR WESLEY DE CELÉM 

Membro da Comissão de Finanças e Orçamento 

_______________________________________ 
VEREADOR SILVINHO 

Relator da Comissão de Infraestrutura e Serviços Públicos 
Relator da Comissão de Direitos Difusos e Coletivos 

 

_______________________________________ 
VEREADOR VANDINHO 
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_______________________________________ 
VEREADORA TEREZA MEZADRI 

Presidente da Comissão de Direitos Difusos e Coletivos 
Membro da Comissão de Ética 


